

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

Bien, hoy quiero hablar con ustedes sobre ese dicho, Estoy seguro de que lo has escuchado, "Siempre es más oscuro antes del amanecer". Y quiero hablar de esto en relación con la profecía bíblica. Creo que estarás de acuerdo que el mundo actual está cada vez más malvado con cada día que pasa, y parece que cada vez más oscuro. Sí. ¿Qué tal una introducción? ¡Pero Dios! Como en el período más oscuro de la noche está justo antes de que salga el sol también es el período más oscuro de la historia de la humanidad justo antes de que regrese el Hijo, Hijo, S-o-n [Hijo en inglés] mayúscula vuelva. Justo antes de que Jesús regrese en el arrebatamiento de la iglesia será el período más oscuro de la noche en términos de historia humana. Sin embargo, este mal continuará empeorando, y el mundo seguirá oscureciéndose como el día rápidamente se acerca, y aquí está la razón. La profecía bíblica nos dice, nos advierte sobre lo malo que será justo antes del arrebatamiento de la iglesia, y se está poniendo malo. Quiero decir, seamos honestos con nosotros mismos. No podemos empaquetar esto de otra manera que la realidad de lo que está sucediendo. Se está poniendo muy oscuro y el mundo se está volviendo muy malvado, pero eso es algo bueno porque como el mundo está cada vez más peligroso y maligno, podemos saber que el arrebatamiento de la iglesia está a la puerta.

Porque de nuevo, la Biblia nos dice lo que el mundo va a ser como en el momento del final. Quiero empezar con 2 Timoteo Capítulo 3 comenzando en el verso 1, un pasaje muy familiar. El Apóstol Pablo escribiendo a Timoteo por el Espíritu dice, "Pero sepa que en los últimos días vendrán tiempos peligrosos". Y va a seguir ahora a enumerar 19 características, 19 marcadores de lo que esos tiempos peligrosos de los últimos días que se avecinan van a parecer. Escuche esta lista y mientras la leo, la veo porque se lee como tus noticias. "Porque los hombres serán amantes de sí mismos, amantes del dinero, jactanciosos orgullosos, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin amor, implacables, calumniadores, sin autocontrol, brutales, despreciadores del bien, traidores testarudos, soberbios, amantes del placer en lugar de amantes de Dios, teniendo una forma de piedad pero negando su poder. Y de esa gente aléjate".

Por cierto, esto fue escrito a la iglesia. A Timoteo, pastor de esta iglesia, se le escribe esta carta para leer a la iglesia, no al mundo. Esta lista: No voy a leerla de nuevo, así que no te preocupes. Debería; no lo haré. Pero esto era una descripción de lo que sucedería dentro de la iglesia en los últimos días cuando lleguen los tiempos peligrosos. Cuando el apóstol Pablo escribe a la iglesia de Éfeso Efesios Capítulo 5 comenzando en el versículo 15, dice, "Vean, pues, que caminen con circunspección, no como necios, sino como sabios, [Y aquí está el porqué] redimiendo el tiempo porque los días son malos". No es momento de jugar. Este mundo en el que vivimos en la actualidad no es un patio de recreo. Es un campo de batalla, y tristemente, muchos cristianos hoy en día está jugando a la iglesia. Voy a dar un paso más. Me atrevo a decir con tristeza; lo digo esto con el corazón roto, no una condena o un dedo acusador, pero muchos pastores hoy en día están jugando a la iglesia también, es triste decirlo.

Capítulo de Efesios 6; esto es un muy, de nuevo, pasaje conocido que habla de la armadura de Dios. Quiero llamar su atención a la primera parte del versículo 13 donde Pablo dice, "Por lo tanto tomen toda la armadura de Dios, [Y de nuevo, aquí está el porqué, el "por qué" detrás del "qué"] para que puedan resistir en el día malo". Por eso. Y entonces Jesús, en el Evangelio de Mateo capítulo 24:37, Dice: "Porque la venida del Hijo del Hombre será como los días de Noé". ¿Quieres saber cómo eran los días de Noé? Bueno, ya sabes cómo eran. Se nos dice cómo eran en el capítulo 6 del Génesis. Quiero leer el versículo 5. "Entonces el Señor vio que la maldad del hombre era grande en la tierra, y [Escuchen esto] que cada intención de los pensamientos de su corazón era sólo el mal continuamente". ¡Wow! Deja que eso se asimile. En otras palabras, continuamente, todo el tiempo, sólo el mal, sólo el mal, continuamente, y toda intención, todo intento, todo pensamiento del del corazón era continuamente sólo el mal. Tengo esta imagen en mi mente que era tan malo, que se levantaban por la mañana y pensaban en nuevas maldades para inventar. Así de malvado se había vuelto el hombre.

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

¿Y Jesús dice que cuando Él regrese, será como lo fue en los días de Noé? Yo diría que estamos viviendo en días que ciertamente rivalizarían con cómo era en los días de Noé, el aumento de la maldad y la oscuridad. Si me permiten amablemente, quiero tomar el resto de nuestro tiempo juntos hoy para exponer esto. Y con la ayuda del Espíritu Santo en realidad espero que esto será un estímulo para ti. Sólo quiero compartir con ustedes lo que el Señor me ha animado durante esta última semana, y espero que será un estímulo para ti también. Pero para hacer eso, vamos a seguir adelante en este momento y terminar la transmisión en vivo en YouTube y Facebook y redirigirte a JDFarag.org. Así que esta última semana he tenido un número de personas que me informaron de otro reciente ejercicio de pandemia que recuerda al Evento 201 de 2019. Hemos cubierto el evento 201 en profundidad en actualizaciones anteriores, pero voy a explicar brevemente lo que es o era. Se celebró en Nueva York City el 18 de octubre de 2019. Oriéntese bien en la línea de tiempo aquí, octubre de 2019. Y esto fue - y de todos modos, ustedes todavía pueden ir en línea y ver los videos de este ejercicio, esta simulación. Fue un ejercicio de alto nivel de pandemia simulación de un modelo de brotes lo que llamaron un "Coronavirus ficticio".

Hmm, octubre de 2019, ¿cómo lo sabían? Fue organizado por el Foro Económico Mundial, la Fundación Bill y Melinda Gates y la Universidad John's Hopkins. Avance rápido hasta marzo de 2021 cuando la NTI, Instituto de Amenazas Nucleares, que hay que tener en cuenta recibe financiación de la Fundación Bill y Melinda Gates, que es la misma fundación que financia la Organización Mundial de la Salud, Bueno, la NTI se asoció con la Conferencia de Seguridad de Munich para realizar un ejercicio en la reducción de las amenazas biológicas. El ejercicio examinó las lagunas en el ámbito nacional e internacional de bioseguridad y pandemia, arquitecturas de preparación para la pandemia, explorando oportunidades para mejorar la prevención y capacidades de respuesta para eventos biológicos de altas consecuencias. ¿De qué eventos biológicos biológico están hablando? Cuando llegue a la página 8 de este archivo PDF descargable de 36 páginas a la que hemos proporcionado un enlace, se lee lo siguiente, y cito, "Desarrollado en consulta con expertos técnicos y políticos, el escenario del ejercicio representaba una pandemia mortal y global que involucra una inusual cepa del virus de la viruela del mono que surge y eventualmente se extiende globalmente.

Más adelante en el ejercicio, el escenario revela que el brote inicial fue causado por un ataque terrorista con un patógeno diseñado en un laboratorio con una bioseguridad inadecuada y disposiciones de bioseguridad y una débil supervisión. El ejercicio [Escuchen] el escenario del ejercicio concluye con más de 3 mil millones de casos [con B]. y 270 millones de muertes en todo el mundo. Como parte del proceso de desarrollo, La NTI realizó una consulta virtual con expertos en diciembre de 2020". Perdonen que me ría, pero escuché esto la semana pasada. No sé quién lo dijo, pero creo que es una especie de imagen. El bombero es el pirómano. Déjame intentarlo de nuevo, decir la misma cosa de una manera diferente. El pirómano provoca el incendio, y luego aparece en la escena como bombero para apagar el fuego. ¿Lograste la imagen? Hmm.

Bueno, como se puede imaginar esto llamó la atención de mucha gente y con razón, tanto que el martes de la semana pasada, el 24 de mayo NTI tuvo que publicar un declaración oficial y un FAQ con respecto a este "ejercicio". La gente empezó a hacer preguntas. Espera un momento; has hecho este ejercicio sobre la aparición del virus de la viruela del mono, emergente, y que se extiende a nivel mundial? En ellos, desesperadamente hacen varios intentos fallidos para descartar esto como mera coincidencia, especialmente teniendo en cuenta que el mencionado archivo PDF tiene un escenario en la página 10 en el que un brote de viruela del mono ocurre el 15 de mayo de 2022. La fecha de hoy es el 29, ¿verdad? Espera, déjame ver si lo tengo claro. Así que hacen esta simulación de un brote del virus de la viruela del mono y en esta simulación, este ejercicio, presentan el escenario en que el brote ocurre el 15 de mayo de 2022.

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

Puedo estar equivocado, pero creo que podría ser el día exacto en que vimos en nuestras pantallas de televisión que de repente ahora, oh, está justo en el tiempo previsto. ¿Cómo lo sabían? Hmm. Cosas que te hacen ir hmm. Aquí hay otro para ti. Olvidé quién lo dijo pero dice algo así, "La mejor manera de controlar a la oposición es dirigirla". Ahora bien, si esto no fuera lo suficientemente malo, el escenario continúa diciendo que la viruela del mono fue diseñada [Escuchen atentamente esto] será resistente a las vacunas [Aquí vamos de nuevo,] y que habría "desafíos de la cadena de suministro internacional". Bueno, en realidad es posible que incluso más malvado y oscuro de lo que podríamos pensar. Por favor, escúchame. Hay muchos que creen que dicha viruela del mono es en realidad muy similar a la culebrilla, que es un evento adverso conocido debido a la inyección de COVID. Y si esto es cierto, entonces no debería ser una sorpresa que este es otro engaño más al mentir y encubrir la agenda maligna de un genocidio que el Libro del Apocalipsis describe con detalle profético y gráficamente en los detalles. No quiero que te sorprendas por esto, pero en realidad voy a a ponerle fin. Estoy bien. ¿Estás bien?

Voy a llevarlo al final de la forma en que empezamos, y voy a simplemente decir que sí, se está volviendo muy malvado y muy oscuro, ¡pero eso significa que Jesús viene! Porque de nuevo - sí, ¡alabado sea el Señor! [Aplausos] En realidad estoy llegando a un objetivo con esto, y quería tener el tiempo para no tener prisa al final para compartir contigo desde mi corazón al tuyo. Hay tanta gente que realmente está luchando, y se está poniendo tan oscuro y se está haciendo muy duro, y los días se vuelven tan malos, y muchos están perdiendo el ánimo. Y para algunos, el Señor no puede venir lo suficientemente pronto porque muchos sólo están pendiendo de un hilo. Y luego saber que, potencialmente, va a ser aún peor. Señor, no sé cómo ¡Voy a lograrlo! Señor, por favor, si no nos sacas de aquí, como ahora, No sé cómo voy a pasar por esto. Bueno, quiero animarte, de nuevo, con algo que el Señor me ministró esta última semana. Nosotros, como creyentes y seguidores de Jesucristo tenemos la certeza, la seguridad de las promesas inquebrantables de Dios.

Repleto a lo largo de las escrituras, se nos ha prometido - y Dios no puede romper una promesa. Dios nos ha dado Su Palabra. Dios guardará su palabra, ¡y Dios te guardará a ti! Nunca te abandonará. No puede hacerlo. Él siempre te librará de todos tus miedos. ¿Cómo? No lo sé. No sé cómo, no sé el camino, no sé cuándo. Eso es lo más importante, ¿no? Porque el "cuando" - quiero que el "cuando" sea ahora, pero el tiempo del Señor es siempre perfecto. Y la lucha es esta: Porque como vemos el mundo cada vez más y más malvado y más oscuro cada día, y conocemos las promesas de Dios, pero es llegar de la oscuridad del mal de los días en el que vivimos hasta cuando suene la trompeta. Y quiero hacerte una pregunta. ¿Realmente crees que Dios te va a abandonar o desamparar ahora? Sabes que Dios te llevará a través de, no importa lo malo que sea no importa lo malo que sea. No puede cambiar lo bueno que es Dios.

Sí, pero Pastor, con todo el respeto [siempre me gustó esa introducción...] con todo el respeto, no tienes ni idea de lo que estoy pasando. Bueno, yo no, pero Dios sí. Sí, pero es realmente difícil. No sé cómo voy a conseguirlo. Es decir, no es sólo un día a la vez. Es como un momento a la vez. Bueno, el Señor está ahí, y el Señor te hará salir adelante. ¿Puedo decirlo así? Tiene demasiado invertido en ti. Te das cuenta, ¿verdad? ¿Conoces la parábola de la perla de gran precio donde el tipo va y vende todo para comprar esa propiedad, para conseguir esa perla? Somos la perla, y Él nos compró a nosotros, y le costó todo. Y Él nos ama tanto y Él ha invertido tanto en nosotros, ¡Nunca nos abandonará! Él sabe exactamente qué es lo que necesitas incluso antes de que lo necesites, incluso antes de pedirlo. Por cierto, vamos a hablar de eso en Santiago. Sabe exactamente lo que necesitas, y Él siempre todo lo que se le ocurra que necesitas en el momento en que lo necesitas. Queremos que lo haga antes para que sepamos que está ahí. Somos como los Israelitas, ¿verdad? Queremos el maná de mañana, hoy, para poder dormir mejor esta noche sabiendo que está ahí. No, sólo tienes que confiar en mí. Estará allí.

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

Espera, ¿cómo lo sé? Oh, estará allí. Estoy bastante seguro de que si vas de nuevo en el relato de las Escrituras, no encontrarás una sola vez en la que los israelitas se hayan despertado y el maná no estaba allí o se retrasó, problemas con la cadena de suministro. [Risas] No, siempre estuvo ahí. ¿Cuál es el objetivo del maná? Por cierto, el maná es un tipo de Cristo, ¿sabes? Y el objetivo de todo esto es que quiero que confíes en mí. Porque todo en nosotros se resume al caminar por fe y confiar en Él. Queremos verlo. Queremos caminar por la vista. Porque después de todo, ver es creer. Quiero ver el maná. Bien, ¿está ahí? Muy bien, puedo ir a la cama y dormir bien sabiendo que está ahí cuando me despierto. Y sabes lo que pasó, cuando los israelitas... y no seas demasiado duro con ellos porque si somos honestos con nosotros mismos habríamos hecho exactamente lo mismo. Por si acaso, por la razón que sea no haya más mañana, Voy a tomar un poco más. Bien, adelante. Sabes lo que pasó con él, ¿verdad? Se convirtió en gusanos. Entonces, ¿qué quiere el Señor, quiere que aprendamos de este patrón del Antiguo Testamento como se nos dice en el Nuevo Testamento porque esos son dados a nosotros como ejemplos, ¿verdad? Entonces, ¿qué se supone que debemos aprender de eso? Se supone que debemos aprender que no importa lo que pase, Dios siempre proveerá. Su tiempo es siempre perfecto. Nunca llega tarde. Tampoco llega temprano. Y la verdad sea dicha, no queremos que se adelante. Él siempre proveerá, y por cierto, ¿qué hay de tu fe?

Como acabamos de aprender en nuestro estudio verso a verso a través de Hebreos que sin fe, es imposible agradar a Dios. Eso significa que cuando tenemos fe, somos muy agradables a Dios. Dios está muy complacido por nuestra fe. Estoy un poco aturdido por el relato de los Evangelios donde Jesús detiene todo y señala cuando alguien tiene fe. Y Él simplemente detenía todo. "Nunca he visto una fe como esta en todo Israel". Alguien viene a Jesús y cree por fe en una curación. Y Jesús es como, "Está hecho; según tu fe, que se haga contigo". Ahora bien, si así es como funciona, y lo es, ¿entonces no sería razonable que Dios quiere que tengamos esa fe? ¿Cómo voy a conseguir algo de esa fe? Sólo estoy compartiendo por mi corazón. Por favor, escúchame, ¿vale? ¿Cómo voy a conseguir esa fe? La fe viene por el oír y el oír por la Palabra de Dios. Ahora, cuando me meto en la Palabra y la Palabra entra en mí No tendré miedo, no tendré miedo. Pero mira, el enemigo está ahí queriendo darnos ese espíritu de miedo. Y el miedo, realmente, para mí es la antítesis de la fe. No se puede tener miedo y fe al mismo tiempo. Es uno o el otro. Entonces si tengo fe, sí, pero no la veo. No, no es ver para creer. Creer es ver. Cree y verás. Así que estoy mirando esta cosa, Señor, subo aquí cada semana, como es mi privilegio, y hablo de lo malo que es. Y por cierto, esto es sólo lo que sabemos.

Bueno, incluso el Apóstol Pablo lo dijo. Sería criminal, incalificable hablar del mal que se comete en secreto. Esto es justo lo que sabemos que está ocurriendo. ¿Puedes imaginar lo que está sucediendo entre bastidores? [Mente que explota] Ni siquiera quiero ir allí. Pero eso es lo que produce el miedo porque si la fe viene por el oído y el oír por la Palabra de Dios, entonces no tendría sentido entonces que el miedo vendría por el oído, ¿pero no oyendo la Palabra de Dios? Así que lo que estoy escuchando. eso es lo que va a alimentar el tanque, ya sea es el miedo o la fe. ¿Cuál es la respuesta? La respuesta es la Palabra de Dios, la Palabra de Dios y la oración. En realidad, es así de sencillo. La Palabra de Dios y la oración. La oración soy yo hablando con Dios y la Palabra es Dios hablando conmigo. Así de sencillo es. Y el enemigo lo sabe, por cierto. Y es por eso que tratará de mantenerte fuera de la Palabra y de la oración, porque él sabe que ese es el factor decisivo. Así que estoy escuchando sobre todas cosas, y por supuesto, el miedo está ahí llamando a la puerta.

Hola? No hay que temer. El miedo está aquí. (Risas) Y voy directamente a la Palabra y oh, sí, Él me libraré de todos mis miedos. No tengas miedo. No tengas miedo. No tengas miedo. Sé valiente. No tengas miedo. No tengas miedo. No se turben sus corazones. Es que... la lista es aparentemente interminable. Y necesito escucharlo porque así es como llega la fe. Así que me desanimo. Te desanimas, ¿verdad? Y ves lo que está pasando en el mundo y lo difícil que es, ¿la oscuridad y el mal? Y tú quieres que venga el Señor.

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

Y no sabes cómo vas a conseguirlo. Lo vas a conseguir. Sí, pero no sé cómo voy a pasar por esta. No, Dios va a llevarte a través de esto. Puede que no te saque de ahí, pero Él ha prometido pasar por eso contigo. Y por cierto al final de todo, mirarás hacia atrás y darás gracias a Dios por ello. Oh, no desearás tener que pasar por ello de nuevo, ¿verdad? Pero tú nunca cambiarías lo que Dios hizo durante ese tiempo por cualquier cosa. ¡Vaya, Señor! Ya sabes que decimos: "Hombre, No sé cómo el no cristiano lo hace, ¿verdad? no lo hacen. ¿Sabes lo que hacen? Se dirigen a una botella, ya sea una botella de pastillas o de alcohol sólo para adormecer el dolor. Tenemos la Palabra de Dios y el Dios de la Palabra, y Dios nos ha dado su Palabra. Sí, pero Señor se está poniendo muy oscuro. Lo sé. Está muy oscuro, y se está oscureciendo. Lo sé. Sabes lo que significa ¿no? Por cierto, literalmente, probablemente debería haber mencionado esto al principio. Es cierto que el período más oscuro de la noche es justo antes de que salga el sol. Lo sabías, ¿verdad? Por favor, dime que lo sabías. Vale, bien porque yo completamente chapucero, fallé en la introducción a la Actualización de hoy, si no lo hiciste.

Pero literalmente, es el período más oscuro de la noche justo antes de que salga el sol. ¿Estás conectando esos puntos? ¿Es demasiado decir entonces que está bien? vamos a ver esta oscuridad en acción? Porque si está más oscuro justo antes de que venga Jesús que venga - es malo - ¿venga la oscuridad? Porque quiero que venga Jesús. Y por cierto, ¿podría ser - es... que la misma oscuridad en el mundo de hoy es la cosa que necesitamos para querer salir de este mundo. Piénsalo. Si el mundo no fuera así, oye, no hay prisa, no hay preocupación. ¡Todo está bien! Pero cuando las cosas se ponen difíciles, y vamos, seamos sinceros. Ya sabes cómo es, ¿verdad? Cuando la adversidad golpea ¡oh, Señor, ven rápido! En tiempos de prosperidad oh, Señor, alabado sea el Señor, alabado sea el Señor, ¡aleluya! No es tan urgente, ¿verdad? ¿Ves lo que estoy tratando de decir aquí? ¿No crees que Dios lo sabe? Sabes que hablamos sobre esto la semana pasada. Sí, es difícil, y están realmente luchando y están realmente sufriendo, y el mundo es muy oscuro y el mundo es muy malvado. Tal vez quieran volver a casa ahora. Tal vez la cosa o lo que sea a que se aferraban con fuerza, no se sostienen con fuerza. Lo han soltado.

Estoy convencido en mi propia vida que las pruebas, el dolor, los sufrimientos, las dificultades, la persecución... por cierto, los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús sufrirán persecución. Y aquí estamos en el final, me refiero al final, y sí, existe la propensión de que esto empeore aún más y aún más oscuro y más malvado con cada día que pasa, pero ¡Dios! Sólo significa una cosa: ¡Jesús viene! Y quiero decir por último, para cualquiera que esté realmente cansado de la batalla, si puedo decirlo así: ¡ánimate. Ánimate. El Señor sabe por lo que estás pasando. El Señor sabe lo doloroso es y lo duro que es, lo aterrador que es, pero Él te llevará a través de eso. Él te sacará adelante. No sé cómo lo va a hacer va a hacer, pero lo hace. No sé la forma en que Él va a hacerlo, pero sus caminos no son los nuestros. Imagínate: ¿Podrías imaginar que nuestros caminos eran sus caminos y nuestros pensamientos eran... ¿te imaginas que la forma en que pensamos sea como piensa Dios? ¡Eso sería horroroso! Sus pensamientos no son nuestros pensamientos. Sus caminos no son los nuestros. Son infinitamente más altos. ¿Quién conoce la mente del Señor? Sus caminos son desconocidos.

Y puedo sugerir que Dios puede elegir usar una forma que nunca habrías podido ni en su más increíble imaginación hubiera pensado y mucho menos pedir. Porque Él puede. Dios puede hacer y está haciendo algo que ni siquiera puedes - Me encanta - creo que es - se me olvida el nombre del profeta - Él dice: incluso si tratara de decírtelo, no lo creerías. Bien, pruébame. No, porque tú no lo creerías si tratara de decirte lo que voy a hacer. Y entonces Dios lo hace. ¿Y no es cierto que cuando Dios lo hace, quedamos como: Oh, ¿no puedo creer que haya hecho eso? Es como si ni siquiera lo creyéramos cuando Él lo hace. Y lo vemos. ¿No lo ves delante de ti? No puedo creerlo. ¿De verdad? Tal vez sólo necesito hablar por mí mismo. Tal vez usted sea más espiritual que yo, pero Dios hace un milagro y después de Dios es el milagro, seguimos con la duda.

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

¿Realmente lo hizo? Sí, lo hizo. ¡Wow, Dios, eso es increíble! Lo sé, soy Dios. Sí, pero Dios, ¡eso era imposible! Lo sé; soy el Dios de lo imposible. ¿Hay algo demasiado difícil para mí? Tal vez Dios haya permitido que se vuelva tan complicado, tan confuso, tan difícil, tan todo lo anterior, sólo para que Él pueda hacerlo como Él quiere hacerlo. Y entonces cuando, no si, Él lo hace, porque lo hará, cuando lo hace, hombre, te quedas como: Dios, ¡gracias a Dios! ¡Gracias a Dios! Anímate. Espera, ya verás. Eso es el Salmo 27:13-14 resumido muy brevemente. Espera, ya verás. David pierde, casi tira la toalla. Habría perdido el ánimo si no fuera por mi confianza en el Señor que todavía vería la bondad del Señor en la tierra de los vivos Y luego habla consigo mismo. Sé que tienen términos clínicos para esto. Tiene una buena charla consigo mismo, siéntate, chico, tenemos que hablar. Espera, sé valiente. Verás la bondad del Señor. Sólo espera. Verás lo que Dios va a hacer. Anímate.

Ahora todo lo que acabo de decir hasta este punto es para el creyente. No se aplica a aquellos que no conocen al Señor o nunca han puesto su confianza en el Señor para ser salvos. Y así es como quiero terminar con esto. No sé cómo decirlo, excepto hoy es el día y la urgencia es ahora. Una de las más grandes, y voy a decir incluso diría que la más exitosa de las mentiras del enemigo, como uno lo describió tan elocuentemente, no es que no haya cielo o infierno, pero es: no hay prisa. Esta es la más exitosa mentira del padre de las mentiras. No hay prisa. No hay urgencia. Bueno, hay urgencia, y hoy es el día porque estamos en el final y la trompeta está a punto de sonar, y los muertos en Cristo van a resucitar primero, y nosotros que estamos vivos y permanecemos vamos a ser arrebatados para el encuentro con el Señor en el aire. Lo que te acabo de decir de 1ª Tesalonicenses Capítulo 4:17 sobre el arrebatamiento es más real, y sé que lo digo a menudo ahora, Espero que no te canses de que lo diga, es más real que las cómodas sillas en las que están sentados ahora mismo. Va a pasar. Y estoy convencido con todo mi corazón, Realmente creo que esto, con todo mi corazón, será antes de lo que cualquiera de nosotros podría imaginar. Podría ocurrir en cualquier momento; el arrebatamiento de la iglesia es inminente.

Y por cierto, y tal vez sea el Espíritu Santo, y es por esto que de nuevo quería asegurarme de no quedarme sin tiempo y luego no apresurarme en esto, pero por favor, te lo ruego. Hay muchos, y parecen estar aumentando que están saliendo y simplemente, quiero decir, muy viciosamente atacando la sana doctrina del arrebatamiento pre-tribulación. Y sólo quiero suplicarles que... ¿cómo puedo decir esto? mira el fruto de eso, mira el fruto de eso. El ataque a la sana doctrina del arrebatamiento pre-tribulación, eso en sí mismo debería decir algo, ¿no es así? Por favor, no se deje engañar. El arrebatamiento de la iglesia de Jesucristo tiene que ocurrir antes de la tribulación de 7 años. Y va a suceder, y creo que va a suceder muy pronto. Y por eso hay urgencia. Hoy es el día. Ahora bien, esto es un doble estímulo porque para el creyente, es como si se dijera: aguanten, no falta mucho. Eso es lo que Jesús hizo que Juan escribiera a la iglesia de Filadelfia. Aguanta. Sé que tienes poca fuerza. Sé que estás cansado de la batalla. Sé que estás - para los locales - "buss-up"[exhaustos] Lo siento.

Pero porque has guardado Mi Palabra y no has negado Mi nombre, Voy a guardarte de la hora de la tribulación que viene sobre el mundo entero. Esa es la tribulación de 7 años. Y la promesa es que voy a mantenerte alejado de eso. No pasarás por eso. Aguanta un poco más. ¿Cuánto tiempo más? No mucho. No sé cuánto tiempo más podré aguantar. Estoy aguantando con las uñas. Lo sé, no mucho más. Te mantendré, te sostendré te llevaré, te sostendré. Voy a liberarte, pero apenas ¡aguanta, porque ya voy! Ese es el estímulo para el creyente. Para aquellos que no son creyentes, quiero decir, lo que te animo hoy es que puedes tomar esa decisión hoy. Y llegas tarde a la fiesta, bienvenido, pero está bien. Jesús enseñó una parábola sobre esto en la que contrata a estos obreros por la mañana y ellos están de acuerdo con la paga, y luego, a lo largo del día, necesita más y contrata más. Y luego contrata más hacia el final del día, como una hora más, y les paga la misma cantidad.

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

Bueno, al parecer los chicos de la mañana se enteraron de esto. Y dicen: ¿Cuánto te han pagado? Oh, me pagan esto. Bueno, ¡no es justo! Apenas has entrado por el pelo de tu chinny-chin-chin. El punto de la parábola es que la gente en la hora 11 que vienen a Cristo, siguen siendo salvos, y esta es otra cuestión también. Lo siento, me vas a perdonar, pero todo este asunto del arrebatamiento parcial donde sólo los que arden por el Señor, caminando cerca del Señor, sólo ellos suben en el arrebatamiento. ¿Qué? Eso me suena a obras. Eso significa que tengo que hacer algo y ganar el derecho a ser llevado en el arrebatamiento. El arrebatamiento parcial - Quiero decir, es como si el enemigo fuera tan astuto. ¿Me refiero a un arrebatamiento parcial? Sí, todavía estás salvo pero ya sabes... no, no vas a subir. Se salva, pero sólo la gente que está realmente cerca del Señor. Bueno, eso significa que es basado en mis obras entonces. Me gusta decirle a la gente, sabe, vas a subir en el arrebatamiento si eres salvo, si eres nacido de nuevo del Espíritu de Dios vas a subir en el arrebatamiento de la pre-tribulación te guste o no. Nos vemos en la subida. No habrá mucho tiempo porque será muy rápido, pero tendremos toda la eternidad - estoy bromeando.

Todavía me pregunto si voy a conseguir decir: te lo dije pero probablemente no. Mi punto es este: Jesús viene, el arrebatamiento de la iglesia es inminente. Podría ocurrir hoy. Vaya, ¡no sería genial! Como ahora mismo, sólo... Y si te salvas, vas a ser sacado de este mundo malvado y oscuro antes de que se desate literalmente el infierno. Y esa es la buena noticia de salvación, el Evangelio de Jesucristo. Que Jesús vino y murió por ti, y pagó en su totalidad por todos tus pecados, y compró con su sangre, Él te compró esa perla de gran precio. Él fue a su muerte en su lugar. Y esa es la buena noticia el Evangelio de que Jesús murió, Fue enterrado, resucitó al tercer día, y Él va a venir de nuevo un día. Esta es la buena noticia. La palabra "evangelio" significa "buenas noticias". Tu deuda ha sido pagada, eres libre para irte. Y a quien el Hijo ha liberado es libre de verdad. Así que hemos estado haciendo este ABC de Salvación desde hace varios años, Quiero advertir de nuevo en contra de convertir esto en una fórmula porque no es realmente una fórmula. Es más bien una plantilla. Es una simple explicación de la salvación. Por favor, no lo transformes en algo que tengas que hacer, una oración que hay que hacer donde tienes que venir y arrodillarse ante el altar, y estar realmente, realmente, realmente, muy, muy arrepentido de tus pecados. Tienen que ser cinco realmente. Cuatro realmente: Todavía no estás salvo. Tienes que tener cinco realmente ahí.

Lo siento, estoy siendo tonto, pero entiendes el punto, ¿verdad? Realmente comienza con la A, que es este reconocimiento, este admitir que eres un pecador. Porque a menos que y hasta que yo reconozca que soy un pecador, No me interesa el Salvador. ¿Por qué habría de necesitarlo? Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Romanos 3:23 dice que la razón por la que nadie es justo es porque "Todos han pecado [¿Tiene sentido?] y están destituidos de la gloria de Dios". no has dado en el blanco, que es lo que significa la palabra pecado. Es un término de tiro con arco, fallamos la diana. Todos hemos fallado en la diana del perfecto estándar de justicia de Dios. Y Romanos 6:23 - Me gusta Romanos 6:23 porque es una especie de paquete de las malas noticias primero con las buenas. La mala noticia es que nosotros hemos sido condenados a muerte. "La paga del pecado [y todos han pecado] es la muerte". Estas son las malas noticias. Pero aquí están las buenas noticias. "El don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor". Quiero traer, si no te importa, el ladrón en la cruz, como efectivamente nos referimos a él en el ABC de hoy porque esto es lo que hizo Sabes que el otro criminal maldijo a Jesús. Este reconoció; espera un minuto, merezco estar aquí arriba. He infringido la ley. He pecado. Me merezco esta sentencia de muerte. Él no lo merece. Hubo un reconocimiento de Jesús como el Salvador. Y él creyó en Él. El otro no lo hizo.

Lo hizo, y esa es la B, "Cree en tu corazón que Jesucristo es el Señor". Este criminal en la cruz: ¿Te imaginas ser crucificado junto al Salvador del mundo y reconocerlo y creerlo y ser salvo por ello? Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás salvo". Me parece muy interesante lo que dijo, "Cuando entres en tu reino, ¿te acordarás de mí?"

## Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022

### *Siempre es más oscuro antes del amanecer*

JD Farag

Traducido: ¿Me salvarás a mí también? Y Jesús dijo: "En verdad, en verdad te digo, que hoy mismo estarás conmigo en el Paraíso". ¡Wow! Esa es la C. Invocó el nombre del Señor. Romanos 10:9-10 también dice, "Si confiesas con tu boca Jesús como Señor y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo. Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y Romanos 10:13 - y esto es lo que hizo "Todos los que invoquen al nombre del Señor serán salvos". Invocó el nombre del Señor y dijo: ¿Me salvarás a mí también? Y fue salvo. Vamos a ver a ese tipo en el cielo. Podríamos preguntarle un par de preguntas como, "Vaya, ¿cómo ha sido eso, hombre?" Una cosa más sobre esto porque nuestro bautismo de agua es la próxima semana. Este es uno de esos lugares donde, y esta es otra falsa enseñanza, la regeneración bautismal, que hay que ser bautizado en agua para ser salvo.

(Lo siento, Jesús habría tenido que decir, Sabes que me encantaría, nada me gustaría más que estés conmigo hoy en el paraíso, pero tienes que averiguar cómo salir de esta cruz, ve a bautizarte en agua, y vuelva a subir aquí, y entonces podrás ir. [Risas] Lo sé, de nuevo - son tan amables conmigo y mi extraño sentido del humor, pero el punto es no hay nada que hacer. Él lo hizo todo por nosotros en lugar de nosotros. Todo lo que tenemos que hacer es creer. Ya está. En realidad es más simple que A, B, C. Es tan simple como la B, sólo cree en tu corazón y te salvarás. "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su único Hijo unigénito para que todo el que crea [rellene una solicitud, vaya en línea, acepte los términos del servicio, sea bautizado en agua] [Es la última vez] el que crea no perezca sino que tenga vida eterna". Oh, por favor, te imploro hoy si nunca has creído en Jesús, pon tu confianza en Jesús, hoy es el día que tomarás la más importante decisión de tu vida por la vida eterna. No hay nada que tengas que hacer. Oro para que así sea.

Quiero terminar con este "Testimonio de Pero Dios". El testimonio de hoy viene de Elizabeth Moseley que escribe, "Sólo quería compartir mi historia "pero Dios" con ustedes. Empecé a trabajar de forma temporal en una empresa en septiembre de 2021. Estaban trabajando a distancia y requerían que cualquier persona que venga a la oficina fuera vacunada. Decidí trabajar con ellos todo lo que pudiera. No sabía lo que Dios tenía reservado para mí. Sólo confiaba en que Él lo resolvería. [Imagina eso; qué idea tan novedosa: confía en que Dios lo solucione] En marzo, me ofrecieron un puesto permanente, pero aún así había que estar vacunada para entrar en la oficina. Empecé a tratar de ayudar a Dios por - [Sé que no sabes nada sobre esto -] Empecé a tratar de ayudar a Dios tratando de encontrar otro trabajo, pero lo solucionó. Estoy trabajando en la oficina tres días a la semana, sin vacunación y no hay pruebas semanales, que habían dicho inicialmente que tendría que hacer. Lección aprendida: ¡Sólo confía en Dios! Lo escucho todas las semanas, ¡gracias! Esperando el arrebatamiento [Nosotros también] y conocerte a ti, Elizabeth.

Kapono, sube. Por favor, levántense. Si no has oído nada de lo que he dicho, por favor, escucha esto, tres palabras: ¡Sólo confía en Dios! ¡Sólo confía en Dios! Deja de intentar ayudarlo. No lo necesita. Y sé que es adorable cuando nuestros hijos quieren ayudarnos, ¿verdad? Oh Baba, ¿puedo ayudar? [Suspiro] Me va a tomar cinco horas para hacer lo que podría haber hecho en 15 minutos, pero eres tan lindo, de acuerdo, bien. Yo lo veo así, ¿sabes? Es como Dios - ¿podrías imaginar si Dios necesitara nuestra ayuda? Escucha, necesito hacer esto, pero necesito tu ayuda en esto, ¿vale? Espera, ¿creía que eras Dios? No necesito que me ayudes; de hecho, si tratas de ayudarme puedes terminar haciéndolo peor, y tardará más tiempo. Así que por qué no te quedas fuera de mi camino, déjame hacerlo a mi manera, y déjame hacerlo a mi manera porque a Mi manera, es "más mejor" que tu manera. Sólo confía en Dios. Padre en el Cielo yo te agradezco mucho. Sí, está oscureciendo mucho. Es incluso difícil de imaginar. Supongo que es plausible, pero sigue siendo muy difícil de imaginar se vuelve aún más oscura de lo que es ahora mismo, pero ciertamente podría.

## **Actualización de la Profecía Bíblica – 29 de mayo de 2022**

### ***Siempre es más oscuro antes del amanecer***

**JD Farag**

Pero Señor, nos sentimos reconfortados y nos alienta tu promesa que justo antes de que vengas, esto es lo que sería. Así que Señor, es así, Así que levantamos la cabeza y miramos hacia arriba porque sabemos que nuestra redención se acerca. Señor, ven rápido, por favor, te lo pedimos, en el nombre de Jesús, amén.